

愛知県南知多町の海水浴場を利用される皆さんへ

皆さんこんにちは！

愛知県半田警察署からお知らせがあります。

愛知県有数の観光名所である南知多町には
昨年約20万人が訪れました。



特に内海海水浴場には、多くの海水浴客がお見えになりますが、
時として大きなトラブルも発生しています。

その多くは酒を飲みすぎたことによるトラブル
で、喧嘩によって傷害事件に発展しています。



他にも、

- 夜間に大音量で音楽を流した事に対する騒音苦情
- 海水浴中の荷物から現金等を盗む窃盗事件
- 裸で車を運転し、路上駐車による周辺住民からの駐車苦情
等のトラブルの通報が後を絶ちませんでした。

皆さんに安全で楽しく遊んでいただくために、警察からのトラ
ブルに巻き込まれないための5つのポイントを知ってください。

- 1 自身や仲間が酒を飲みすぎないように注意しましょう。
- 2 音楽は仲間内で聞こえる程度とし、周辺の観光客に迷惑に
ならない音量にしましょう。
- 3 わずかな時間でも、鞆、財布、携帯電話などの貴重品を
置いたままにしないでください。
- 4 遊泳する場合は、交代で貴重品を見ましょう。
- 5 海水浴へは、電車やバスなどの公共交通機関を利用しま
しょう。

以上のマナーを確実に守ることで、無用なトラブルが回避でき
ます。安全で楽しい思い出に残る海水浴になることを心から願っ
ています。



協力 南知多町観光イベント等安全対策会議